

全県警察署長会議への出席

年月日	令和3年1月15日（金）
場 所	警察本部
出席者	安藤委員長、塩谷委員、中嶋委員
<p>全委員は、警察本部大会議室で開催された全県警察署長会議に出席した。今回は新型コロナウイルス感染予防対策として、県警初となる「モニター会議方式」での開催となった。安藤委員長は「現状のコロナ禍において、各種課題への確に対応していくためには、警察業務を寸断させることなく継続していかなければならない。」などと挨拶した。</p>	



秋田中央警察署員に対する講話の実施

年月日	令和3年1月21日（木）
場 所	秋田中央警察署
出席者	安藤委員長
<p>安藤委員長は、「警察職員に期待すること～コミュニケーション力を考える～」と題し、住民の声をどう拾い上げ、どう捉えるのかなど、実際の調査結果などを踏まえ、いかにコミュニケーション力が重要かという視点で講話し、最後に「警察という存在は、存在自体が感謝の対象です。そのことを忘れずに日々仕事に励んでください。」と締めくくった。</p>	



第94期初任科長期課程卒業式への出席

年月日	令和3年1月29日（金）
場 所	警察学校
出席者	安藤委員長、塩谷委員、中嶋委員
<p>全委員は、第94期初任科長期課程卒業式に出席した。安藤委員長は「自分の信念を貫き、実らせるために、ひたむきにことにあたる姿は、多くの人の心に届き、共感につながるものと思います。皆さんは秋田県警察の新しい風であり、期待される力です。」などと挨拶しました。</p>	

